
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

学校アンケート（昨年 12 月）へのご協力に感謝申し上げます。 
☆【概要版】 「とてもそう思う」・「そう思う」の割合  

設問 1：学校は、子ども一人一人に確かな学力をつけるために努力している。87％  

設問 2：学校は、思いやりのある子どもを育てるために努力している。88％  

設問 3：学校は、心身ともに健やかな子どもの育成に努力している。93％  

設問 4：学校は、保護者の相談に向き合い、協力して子どもを育てようとしている。89％  

設問 5：学校は、学校・学年・学級だより、学校 HP を通じて情報を発信している。96％ 

設問 6：学校は、子どもの成長を促すよう行事等の企画・運営をしている。95％ 

設問 7：学校は、子どもの安全・安心を守るために努力している。90％ 

設問 8：お子さんは、元気に登校している。93％ 

設問 9：お子さんは、楽しく授業に参加している。88％ 

設問 10：お子さんは、毎日、家庭学習（宿題等）に取り組んでいる。86％ 

設問 11：お子さんは、読書または教科書の音読に取り組んでいる。58％ 

設問 12：お子さんは、友達とよい人間関係をつくっている。92％ 

設問 13：お子さんは、ふるさと（県・市・地域）に関する学習や活動に取り組んでいる。62％ 

設問 14：お子さんは、「早寝・早起き・朝ご飯」等の生活リズムが取れている。77％ 

設問 15：お子さんは、整理整頓など、自分のことは自分でしようとしている。66％ 

設問 16：お子さんは、ゲームやメディアの時間の約束を守れている。49％ 

元気いっぱい・夢いっぱい・いのち輝く 中部っ子 

令和７年１月７日。3 学期始業式の日に、全校生で一斉に書き初めをしました。どの教室（6 年生は

体育館）も静まり返った中に、筆（ペン）を走らせる音が聞こえてきます。子どもたちの集中力と真

剣さに確かな成長を感じるとともに、一人一人の力をさらに伸ばしていく決意を新たにしました。 
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☆【自由記述】 ※抜粋です。たくさんのご意見ありがとうございました。 

＜あたたかいメッセージありがとうございました。＞ 

＜要望等への回答＞ 改善に努めてまいります。 
①宿題について。クラスでの量が違う。1週間分まとめて出してほしい。(2 件) 

 → 宿題は、①家庭学習の習慣づくり、②学習内容の習熟、などの意義があります。「学 

びに向かう力」を育む家庭学習となるよう、話し合いながら進めてまいります。 

 

②先生の子どもへの接し方について。子どもの話をよく聞いてほしい。一人ひとりに合っ

た対応をしてほしい。怖がらせないでほしい。子どもと同じ目線に立って。(5 件) 

 → 本校では、「大人数だからこそ一人ひとりを大切に」を合言葉にしています。今後 

も、子どもたちの声に丁寧に耳を傾け、健やかな成長につなげてまいります。 

 

③運動会や中部小祭の参観について。他学年も見たい。ルールを破っている人がいる。当

該学年への譲り合いがうまくできていない。（4件） 

 → 本校の学校規模は、安全性の面からも参観に制限が必要なことをご理解願います。

参観方法の課題については、PTA 会員研修部とも連携して改善に努めてまいります。 

 

④運動会、水泳記録会、持久走記録会について。メダル授与など大きく評価されすぎ。任

意参加も検討しては。競技にしっかり取り組み勝ち負けもはっきりしていていい。（4件） 

 → 体育的行事については、両面のご意見をいただいています。学校教育目標や教育課

程に沿って、学校運営協議会にも諮りながら、たくましい子どもを育ててまいります。 

 

⑤校地に車が入って来た時に、車の前から離れようとせず、避けずに車の前を歩いている。

きちんと注意すべき。（2 件）、 

→ 校地内は児童の安全優先でお願いします。なお、登下校を含めた交通安全・歩き方

については、PTA 生活部の活動とも連携して指導してまいります。 

 

他にも提案・改善要望をいただきました。子どもの実態と、本校の教育目標に照らし合

わせ、必要な改善を行い、よりよい学校となるよう、教職員一同努めてまいります。 


